

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 25. August 2015

## Es ist wieder Zirkuszeit



Wenn an einem Sonntagvormittag ein großer LKW mit bunten Motiven und der Aufschrift „Circus ZappZarap“ auf dem Festplatz in Zellhausen parkt, dann bedeutet das: es ist wieder Zirkuszeit.

Seit 2010 findet einmal jährlich - in den Sommerferien - die Zirkuswoche der Gemeinde Mainhausen für Kinder und Jugendliche statt. Im ersten Jahr noch in der Turnhalle, seit 2011 in einem richtigen Zirkuszelt.

Am Sonntag, 23.08.2015 war es wieder soweit. Der LKW rollte an und um 12 Uhr kamen die Helfer – Teamer der Zirkuswoche und Eltern der teilnehmenden Kinder – um bis in den Nachmittag hinein das blau-rote Zirkuszelt aufzubauen. Gegen halb fünf, stand in neuer Rekordzeit, das Zelt an Ort und Stelle.

Seit Montag kommen nun jeden Tag 95 Kinder und Jugendliche im Alter von 8 – 18 Jahren morgens um 10 Uhr zum Zelt, um mit ihren Teamern eine Zirkusshow einzustudieren.

Seiltänzer, Magier, Clowns, Akrobaten, Fakire, Feuerspucker,..... jedes Kind findet seinen Platz und getreu dem Motto des Circus ZappZarap „Kannst du nicht, war gestern!“ trainieren die jungen Nachwuchszirkuskünstler sehr fleißig und diszipliniert.

Und der Spaß kommt natürlich auch nicht zu kurz.

{images2}Begleitet werden die Nachwuchsstars von insgesamt 10 Hauptamtlichen und 3 Juniorteamern und natürlich von den beiden Pädagoginnen des Circus ZappZarap.

Alle arbeiten gespannt auf die beiden Zirkusshows hin. Die Premierenshow findet am Freitag, 28.08.2015 um 17 Uhr statt, die zweite Show am Samstag, 29.08.2015 um 14 Uhr. Eintrittskarten sind zum Preis von 3 € für Kinder und 5 € für Erwachsene zu erhalten.